
 

小中学校の給食費の大幅値上げを、飯塚市の給
食審議会（佐藤清和会長）が答申しようとして
います。日本共産党市議団は、市が財政支援し

て値上げはやめるべきだと訴えています。 

小
学
生
は
６
０
０
円
ア
ッ
プ
で
３

９
０
０
円
、
中
学
生
は
７
８
０
円
ア
ッ

プ
で
４
７
０
０
円
。
保
護
者
の
負
担

は
、
あ
わ
せ
て
約
７
５
０
０
万
円
増
え

る
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

学
校
給
食
の
来
年
度
予
算
は
市
議

会
の
議
決
が
必
要
で
す
が
、
値
上
げ
そ

の
も
の
は
市
の
判
断
だ
け
で
お
こ
な

え
る
こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
。 

経
済
危
機
の
影
響
で
食
材
が
高
騰

し
、
子
ど
も
に
必
要
な
栄
養
を
確
保
し

た
献
立
に
す
る
た
め
に
、
や
む
を
え
な

い
と
い
う
議
論
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
。 

し
か
し
、
経
済
危
機
の
ツ
ケ
を
そ
の

ま
ま
、
子
ど
も
と
子
育
て
世
代
に
回
す

の
は
、
あ
ま
り
に
ひ
ど
い
や
り
方
で

す
。
た
と
え
ば
、
名
古
屋
事
務
所
や
鯰

田
工
業
団
地
づ
く
り
の
予
算
を
削
れ

ば
、
財
政
支
援
は
十
分
に
で
き
ま
す
。 

給
食
審
議
会
は
、
国
、
県
は
も
ち
ろ

ん
、
市
に
財
政
支
援
を
求
め
、
値
上
げ

答
申
は
や
め
る
べ
き
で
す
。 


